

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kesimpulan dari Peran Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut (LPPBP) sebagai pendidikan nonformal terhadap minat belajar anak di desa Bagan Percut antara lain :

Lembaga Pendidikan Pintar ini berada di desa yang masih rendahnya tingkat pendidikan dan kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya pendidikan. Sebagai kepala dan pengelola ikut berperan penting pula untuk membantu mengembangkan pengetahuan masyarakat. Kepala dan pengelola dapat memberikan motivasi kepada anak didik agar mempunyai minat yang besar untuk belajar. Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut berperan sebagai sumber belajar anak di desa Bagan Percut dengan adanya kegiatan belajar di Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut baik itu berupa membaca maupun kegiatan belajar bersama seperti belajar kegiatan amal saleh, belajar menari dan keterampilan serta berdiskusi dengan anak-anak mampu meningkatkan minat belajar anak di desa Bagan Percut. Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut berperan positif terhadap minat belajar anak, sehingga banyak orang tua yang mulai mendorong anak-anak nya untuk belajar di Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut. Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut sebagai tempat untuk menimba ilmu pengetahuan, informasi, dan rekreasi yang sehat dan positif dapat menumbuhkan minat belajar anak-anak.

Kendala yang dihadapi oleh pihak Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut antara lain: Kurangnya Tenaga Pendidik untuk mengajar di Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut, kurangnya buku bacaan dan jumlahnya yang masih terbatas, kurangnya dukungan serta perhatian pemerintah desa atau instansi yang terkait dan ketepatan waktu anak tiba di Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut masih belum maksimal.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas disarankan :

Pengelola diharapkan lebih sering berada di Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut agar dalam memberikan pelajaran kepada anak didik dapat berjalan dengan lancar.

Sepatutnya pemerintah desa dan instansi terkait mendukung sepenuhnya keberadaan dan membantu menunjang kebutuhan yang diperlukan Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut. Kurangnya dukungan dan perhatian pemerintah yang dirasakan adalah dalam bentuk dukungan dan bantuan sarana dan prasana, bantuan menunjang buku bacaan, dan dukungan untuk memberi motivasi dan semangat bagi kepala dan pengelola. Lembaga Pendidikan Pintar Bagan Percut perlu sarana dan prasarana yang lebih bagus kondisinya supaya dapat lebih menarik masyarakat untuk datang guna memanfaatkannya.